

La *II Reunión del Grupo Español del Carbón* se celebró del 13 al 14 de diciembre de 1993 en Alicante, fue organizada por el Departamento de Química Inorgánica de la Universidad de Alicante siendo responsables los profesores Francisco Rodríguez Reinoso, Ángel Linares Solano y Miguel Molina Sabio. Se presentaron 39 comunicaciones realizadas por diferentes grupos de investigación de las universidades de Alicante, Granada, Extremadura, Oviedo, Universidad Nova de Lisboa, así como el INCAR, y el Instituto de Carboquímica (ambos del CSIC), FENOSA y HUNOSA. Dichas comunicaciones se enmarcaban dentro de los siguientes tópicos: combustión, materiales carbonosos, técnicas de caracterización y pirólisis, carbones activados y medioambiente. Dado que al año siguiente se celebraba la Eurocarbon (Carbon'94) en Granada, congreso organizado por el GEC, se decidió celebrar la siguiente reunión a los dos años.